

Le 5 décembre 2023,

Madame, Monsieur,

Je vous écris au nom de toute la famille TREMBLAY pour vous informer d'une douloureuse nouvelle. En effet, voilà deux mois que Fleur, adorable chatte, et Ficelle, adorable chienne, nous ont quittés accidentellement ; elles sont décédées respectivement le 3 et le 9 octobre. Nous les avons adoptées en 2010 au sein de votre refuge SPA d'Angers.

Ce message a été difficile à écrire car nous ne parvenons toujours pas à imaginer notre vie sans elles. Il nous paraissait important de vous dresser un portrait de ces deux princesses et faire un retour sur les 13 années de bonheur qu'elles ont vécu et qu'elles nous ont apporté car votre refuge a toujours fait partie intégrante de leur histoire d'autant que le prénom de Ficelle avait été donné par l'un d'entre vous.

C'est en effet en août 2010 que nous avons rencontré Fleur et Ficelle au sein de votre refuge. Ce fut un coup de cœur pour toute la famille. Elles sont arrivées chez nous à quelques jours d'intervalle ; elles avaient respectivement 4 et 5 mois.

Elles sont arrivées chez nous en Loire-Atlantique et y ont vécu une vie pleinement épanouie dans un cadre de vie idyllique en pleine campagne avec un jardin d'un hectare et demi. Fleur et Ficelle passaient leur temps entre le jardin et l'intérieur de la maison. Elles aimaient aussi énormément passer du temps ensemble et avaient un profond respect l'une envers l'autre.

S'agissant de Fleur, elle adorait autant passer de longues heures à dormir dans la maison et à venir manger avec nous (sur la table) au moment du repas, que passer de longues heures dans le jardin, en particulier dans le potager où elle avait pris ses quartiers. Fleur était à la fois d'une grande discrétion mais aussi d'une grande générosité par tout l'amour et le bonheur qu'elle nous apportait. Elle était d'une élégance ... !

S'agissant de Ficelle, elle adorait passer son temps dans le jardin, la maison mais aussi chez les voisins. Elle avait en effet de nombreux et très grands amis chiens dans le quartier. C'est à cette occasion que Ficelle a rencontré le grand amour et a ainsi eu 4 magnifiques enfants en juillet 2013 (Ignace, Isidore, Igloo et Iris). Nous avons gardé Ignace et Isidore à la maison de sorte que Ficelle a toujours eu le bonheur de vivre avec deux de ses enfants pendant 10 ans. Elle passait son temps à jouer avec eux, par exemple, elle aimait creuser dans le jardin et pouvait y passer des heures entières. Ficelle était aussi, tout comme Fleur, d'une grande générosité car elle apportait beaucoup d'amour tant à notre famille qu'à toutes les personnes qui venaient à la maison ou encore aux voisins chez qui elle aimait rendre visite. Ficelle était d'une telle sociabilité qu'elle adorait passer son temps avec les chiens, chevaux, ânes, chats etc. qui vivaient autour de chez nous !

Vous l'aurez compris, durant ces treize années, nous avons été comblés par leur présence et l'amour inconditionnel qu'elles nous ont donné. Elles faisaient partie intégrante de la famille. Elles ont enrichi notre vie de famille et les anecdotes sont infinies à leur sujet, c'est pourquoi il est difficile de vous dresser un bref portrait de nos deux princesses.

Ce message est important pour nous car nous tenons à confirmer le fait que votre travail n'est pas vain. Vous avez notamment permis à ces deux magnifiques princesses de vivre une vie pleinement épanouie. Leur départ est intervenu trop vite ce qui nous est toujours difficile à accepter. Sachez en tout cas qu'elles n'ont jamais été malade durant leurs 13 années et demie de vie de sorte qu'elles ont croqué la vie à pleine dent.

Nous tenions à vous remercier pour tout le travail que vous faites pour sauver les animaux en détresse et nous vous remercions de nous avoir fait confiance en nous permettant d'adopter Fleur et Ficelle.

Nous vous joignons quelques photos.

Famille TREMBLAY.

Fleur prenant la pose



Fleur et Ficelle passant un bon moment ensemble !

Ficelle et son manteau préféré



Ficelle et Tommy, le père de ses enfants



Ficelle, Ignace et Isidore en pleine activité dans le jardin

Ficelle et Ignace



Fleur dans le jardin



Ficelle à la plage



Ficelle faisant du bateau pour la 1<sup>ère</sup> fois à Nantes



Ficelle et Isidore



Ficelle et Isidore

